
Tesi: «Molte ipotesi di collaborazione
Il ricambio generazionale è nei fatti»
PREFERISCE misurare le paro-
le, rimandare i giudizi a quando
occuperà la prima poltrona
dell'ateneo, aspettare che il suo
periodo di studio sia terminato.
Alberto Tesi (nella foto), il nuo-
vo rettore dell'Università di Fi-
renze, però, non si esime del tut-
to dal commentare l'elezione di
Matteo Renzi a sindaco. «Sono
un po' restio a parlare - ribadisce
- ma posso dire che sono conten-
to del risultato. Ho conosciuto re-
centemente Matteo Renzi e penso, anzi sono
convinto, che farà il possibile per creare un
nuovo clima di collaborazione istituzionale
tra Comune e Università. Non è solo un au-
spicio, è una certezza personale. La collabora-
zione positiva tra ateneo e Palazzo Vecchio è
fondamentale. Anche per questo faccio i miei

migliori auguri a Renzi».
In poco meno di due settimane
le istituzioni più antiche della
città hanno deciso di affidare le
redini a due nuove leve. Forse
non è solo una coincidenza, lo
ammette anche il professor Te-
si. «Il ricambio generazionale è
nei fatti - dice il rettore - e sono
convinto che il rinnovamento
sia necessario in una fase come
questa. Mi sembra ci siano tutte
le premesse che due importanti

istituzioni comincino a vivere una stagione
nuova. Preferisco non parlare delle questioni
cruciali tra Comune e università. Mi
insedierò il primo novembre e, ovviamente,
ne parlerò prima con Renzi. Le ipotesi di col-
laborazione sono molte e importanti. Ma per
ora sto continuando la mia fase di studio».
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